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Bald ist es so weit. 500 Jahre gibt es schon das Basler Rathaus. Ein grosses Fest ist geplant. 
Damit es nicht nur zu einem Fest der Behörden und der Verwaltung wird, ist wichtig, dass auch 
die Bevölkerung mit einbezogen wird. 

Obwohl ich schon dreifach in den Grossen Rat gewählt wurde und mehrfach angefragt habe, 
habe ich bis heute noch nie das Keller-Gewölbe im Rathaus oder das Turmzimmer ganz oben, 
gesehen. 

In diesem Zusammenhang folgende Fragen an die Regierung: 

1. Was ist alles geplant für die 500 Jahr-Feier Basler Rathaus? 

2. Wie wird die Bevölkerung daran beteiligt? 

3. Wie werden die Grossräte und die Parteien daran beteiligt? 

4. Unter wem wird das Rathaus konkret verwaltet? Regierungsrat? 

5. Wenn man einmal in seinem Leben, als Basler, das Gewölbe sehen will und das Turm-
zimmer, bei wem kann man sich da bitte anmelden und sich gerne auch auf eine Warte-
liste setzen lassen? Ich habe an vielen Rathausführungen für Touristen (!) bereits teilge-
nommen. Aber diese Gruppen gehen nichts ins Gewölbe und nicht auf den Turm. 
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